
Anfrage gem. § 23(1) GO-BV  zur Sitzung der Bezirksvertretung am 21. Februar 2024

Betrifft: Informationen an die Fraktionen- Koordinationsgespräche

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin,

Kommunikation und Transparenz sind wichtige Faktoren für ein gutes Miteinander und eine
konstruktive Zusammenarbeit. Koordinationsgespräche sind eine der Kommunikationsformen, die
den Bezirksrät:innen als Vertreter:innen der Alsergrunder Bevölkerung einen direkten Austausch
mit den Magistratsabteilungen ermöglichen. Bereits im Parteienübereinkommen zu Beginn der
Legislaturperiode wurde dazu unter anderem Folgendes festgehalten:

Zu KO Gesprächen mit den Magistratsabteilungen werden die Fraktionen halbjährlich eingeladen.
Die Termine werden mit einem 4-wöchigen Vorlauf ausgeschickt. Die Fraktionen übermitteln
schriftlich 2 Wochen im Vorhinein konkrete Fragen.

Seit der Verfassung der Parteienvereinbarung ist leider nichts dergleichen geschehen.

Deshalb ersuchen wir um Beantwortung folgender Fragen:

· Warum wurde in den letzten Jahren zu keinen Koordinationsgesprächen mit den
Magistratsvertreter:innen eingeladen?

· Führen bzw. führten Sie als Bezirksvorsteher:in diese Gespräche alleine?

· Finden Sie es förderlich für einen „Bezirks des guten Miteinanders“ sich nicht an gemeinsam
verfasste Vereinbarungen zu halten und wie wollen Sie zukünftig damit umgehen?

· Werden Sie sich zukünftig an die Parteienvereinbarung halten und zu einem KO Gespräch
einladen? Wenn ja, wann wird dieses stattfinden?
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